

Radiofoto AP para EL DIARIO DE HOY



TAILANDESES COMULGAN. — Nakor Pathon, Tailandia, mayo 11. El Papa Juan Pablo II da la comunión a fieles tailandeses, durante una misa al aire libre celebrada aquí, en su último día de visita al país. (AP)

Juan Pablo II Termina Viaje a Lejano Oriente

BANGKOK, mayo 11 (EFE).— El Papa Juan Pablo II emprendió hoy viaje de regreso a Roma tras finalizar su visita de diez días a Tailandia y otros países del Extremo Oriente y Oceanía.

En su discurso de despedida, en el aeropuerto militar de esta capital, el Pontífice agradeció a los reyes de Tailandia su acogida, y dijo que el rey Bhumibol Adulyadej Rama IX, en su calidad de "pro-

ductor de todas las religiones" del país, "se ha interesado personalmente por la libre práctica de otras religiones".

El Papa recordó su encuentro del jueves con el supe- mpo patriarca de los budistas de Tailandia, Vassana Tera, asegurando que dicho encuentro "preve un futuro de buenas relaciones entre el budismo y el catolicismo, tanto aquí

—Favor pase a la página 13.

Ejército Ecuador Apoya Próximo Gobierno Febres

QUITO, mayo 11 (UPI).— El Ministro de Defensa, general Jorge Arciniegas, dijo que las fuerzas armadas respaldarán al nuevo Presidente y a la constitucionalidad y afirmó que los recientes comicios muestra la "madurez del pueblo ecuatoriano".

Arciniegas anotó que el sector castrense "ha mirado con satisfacción el desarrollo del proceso electoral".

En relación al problema limítrofe entre Perú y Ecuador afirmó que la política internacional es definida por el gobierno y que a la institución militar

le corresponde responder con su acción en el marco de sus responsabilidades.

El ministro dijo que la institución armada proveerá de toda la información necesaria al nuevo Presidente.

Febres Cordero, elegido para gobernar el Ecuador por cuatro años a partir del 1º de agosto, mantuvo en las últimas horas varios contactos en la capital.

Ayer realizó visitas a los medios y dijo que durante su gobierno mantendrá constante relación con los periodistas. También indicó ser partidario del plura-

—Favor pase a la página 15.

En El Salvador

E.U. Divulgará Secretos de Sandinismo-Guerrilla

WASHINGTON, mayo 11 (AP).— El Departamento de Estado se dispone a divulgar documentos confidenciales con el fin de demostrar que Nicaragua ha enviado armas, pertrechos y dinero a los rebeldes izquierdistas de El Salvador dijeron funcionarios.

El gobierno considera que esa información respaldará sus argumentos en favor del suministro de ayuda a las autoridades salvadoreñas y a los rebeldes nicaragüenses, dijeron los funcionarios.

Las agencias de inteligencia norteamericanas han estado reuñentes a revelar sus pruebas con el

argumento de que ello comprometería sus fuentes de información.

Actualmente se desarrollan negociaciones entre la Agencia Central de Inteligencia (CIA) y otras organizaciones similares para determinar cuánta información puede incluirse en un informe especial sobre el tema, sin perjudicar a los informantes, según los funcionarios.

Se considera que el informe se divulgará aproximadamente dentro de dos semanas.

Los funcionarios, que pidieron no ser identificados, dijeron que el estudio se prepara con cuidado

Reagan Exhorta a Extirpar Comunismo de C. América

WASHINGTON, mayo 11 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan dijo hoy a líderes conservadores norteamericanos que "el cáncer del comunismo en Centro América tiene que ser extirpado" y que hará todo lo que sea necesario para impedir que la "pandilla" de Nicaragua exporte su ideología, según informaron participantes en la reunión.

Reagan se reunió con 19 líderes políticos y religiosos conservadores antes de viajar al retiro pre-

sidencial de Camp David para pasar el fin de semana. No se permitió la presencia de periodistas en la reunión, pero algunos de sus participantes hablaron luego con los reporteros.

"El presidente parece estar resuelto a hacer lo que tenga que hacerse para salvar la región del comunismo", dijo Robert Heckman, presidente del fondo para una mayoría conservadora.

"Creo que dejó en claro que mientras Nicaragua siga exportando la revolu-

ción hará lo que tenga que hacerse para impedirles exportar el comunismo y la violencia", dijo Heckman, aunque agregó en respuesta a preguntas que "no hubo una discusión específica" de utilizar tropas de Estados Unidos para conseguir ese objetivo.

El presidente de la Fundación "América Joven", Ronald Robinson, tomó notas durante la reunión y dijo luego que Reagan les expresó: "El cáncer del comunismo en Centro América tiene que ser extirpado... hay una pandilla que se apoderó de Nicaragua... lo mismo que la pandilla que se apoderó de Cuba".

Varios dirigentes conservadores, especialmente el senador republicano Jesse Helms, que no asistió a la reunión de hoy, denunciaron que Estados Unidos ayudó secretamen-

te la aparente elección del demócrata cristiano moderado José Napoleón Duarte como Presidente de El Salvador contra el favorito de la derecha, Roberto D'Aubuisson.

Refiriéndose al apoyo a los combatientes anticomunistas, Jerry Falwell dijo que "el presidente no está engreído sobre este asunto; simplemente siente que por primera vez... hay una luz al final del túnel".

En un hecho relacionado, el Secretario de Estado George Shultz dijo a un grupo de directores de diarios norteamericanos que El Salvador "merece nuestro apoyo".

"Nuestros intereses están en juego (en Centro América)", agregó. "Creo que tenemos una buena posibilidad de conseguir una solución pacífica si nos mantenemos fuertes".

Esperan Dictamen sobre Impugnaciones en Panamá

PANAMA, mayo 11 (ACAN-EFE).— La Junta Nacional de Escrutinio es-

Hoy en la Historia

Hoy es sábado, 12 de mayo, el 133avo. día de 1984. Faltan 233 días para que concluya el año.

Acontecimientos salientes en la fecha:

1539— El gobernador de Cuba, Hernando de Soto, sale de La Habana para ir a la conquista de la Florida.

1551— Real Cédula del

—Favor pase a la página 43.

pera el fallo del Tribunal Electoral sobre las actas impugnadas para continuar el recuento de votos y elaborar los resultados oficiales definitivos de las elecciones que se celebraron aquí el pasado domingo.

Este organismo electoral es el único encargado de hacer el recuento de los votos emitidos en los 40 circuitos del país y el que proclamará al vencedor de estos comicios. Sin embargo, 16 de estas 40 actas han sido impugnadas por presentar "irregularidades".

—Favor pase a la página 15.



PRESIDENTE DE COI.— Lausana, Suiza, mayo 11. El español Juan Antonio Samaranch, presidente del Comité Olímpico Internacional, durante una conferencia con periodistas en la que prometió hacer todo lo posible por el éxito de los juegos en Los Angeles. (Unifax II de UPI).

C. Rica: Piden Ruptura de Comercio con El Salvador

SAN JOSE, mayo 11 (ACAN-EFE).— La Cámara de Industrias y la de Exportadores de Costa Rica exigieron al gobierno la ruptura comercial con Guatemala y El Salvador.

Esta resolución fue adoptada por más de cien empresas exportadoras del país, ante la indisponibilidad de algunas na-

ciones para hacer frente a los pagos de divisas, y ante la negativa para recibir productos costarricenses.

El presidente de la Cámara de Exportadores Costarricenses, Efraim Rivera, aseguró que esta situación se viene agravando en los últimos meses por las disposiciones de ca-

—Favor pase a la página 13.

Carta de Reagan a Pde. del Comité Olímpico

LOS ANGELES, mayo 11 (UPI).— El siguiente es el texto de la carta enviada el martes pasado por el Presidente Ronald Reagan al presidente del Comité Olímpico Internacional, Juan Antonio Samaranch, según lo dio a conocer el comité organizador de los juegos olímpicos de Los Angeles.

"Estimado señor presidente:

Aprecié la oportunidad de reunirme hoy con usted y oírle hablar sobre los planes para los juegos de

las 23^{er}s Olimpiadas en Los Angeles este verano.

Como le dije durante la reunión, el comité organizador de Los Angeles tiene el total apoyo del Gobierno de Estados Unidos en la realización de los preparativos para los juegos. Estados Unidos está totalmente comprometido a apoyar la carta olímpica y a satisfacer sus responsabilidades como la nación anfitriona de los juegos.

Las olimpiadas no de-

—Favor pase a la página 13.

La Bolsa con una Leve Recuperación

NUEVA YORK, mayo 11 (AP).— Los títulos de la Bolsa se recuperaron hoy tras considerables bajas, pero cerraron de todos modos con pérdidas en un amplio frente.

Los precios abrieron con bajas moderadas y cayeron al comienzo de la

—Favor pase a la página 23.



CONTRA SOVIETICOS.— Génova, Italia, mayo 11. Manifestantes afganos realizan una protesta esta mañana frente al Palacio de las Naciones en Génova. Ellos piden la retirada de las fuerzas invasoras soviéticas de Afganistán. (Unifax II de UPI).